

# Echauffourées nocturnes au Drouot

La nuit a été particulièrement agitée dans le quartier du Drouot à Mulhouse. Des petits groupes se sont organisés pour tendre des pièges aux policiers. Il a fallu une intervention musclée de la section départementale d'intervention et de l'hélicoptère pour que le calme revienne.

Aujourd'hui 13:45 par Alain Cheval , actualisé à 13:52 Vu 7261 fois



A l'aube, rien ou presque ne laissait plus deviner les échauffourées de la nuit. Photo DNA- Alain Cheval

Des poubelles incendiées, une voiture détruite rue de la Navigation... ce matin il ne reste rien de visible dans le quartier du Drouot. Pourtant la nuit a été longue et agitée.

Vers 20h30, ce sont des agents de tranquillité qui ont alerté les forces de l'ordre, sentant qu'il se passait des choses anormales. En fait des jeunes se sont rassemblés et voulaient en découdre avec les forces de l'ordre ou d'autres jeunes de Bourzwiller. Cela reste assez flou.

## Pierres et barres de fer

En tous les cas, lorsqu'une patrouille est arrivée à l'angle entre l'avenue Nathan Katz et la rue de la Navigation, les fonctionnaires sont tombés face à face avec des petits groupes hostiles armés de barres de fer, de pierres. Pris dans ce guet-apens, les fonctionnaires ont demandé des renforts; des renforts venus de Mulhouse, Colmar et Saint-Louis.

Les policiers ont également demandé un soutien aérien avec l'hélicoptère de la gendarmerie équipé de projecteur assez puissant et de caméras. Sur les toits des immeubles, des pavés, des grilles d'égoûts descellées qui devaient sans doute être utilisées.

Les affrontements ont duré une bonne partie de la soirée et les policiers ont fait usage à plusieurs reprises de grenades lacrymogènes et de leurs lanceurs de balles de défenses. Une cinquantaine de jeunes ont été dénombrés. Heureusement personne n'a été blessé. Le calme est revenu vers 3 heures du matin. Les policiers n'ont procédé à aucune interpellation.